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人にやさしい地域 

づくりをめざして！ 

熊谷ラグビー場こ

けら落し記念試合

とレセプションに

出席 

公式ウェブサイト：http://sekiguchi-yayoi.com/ 

「第９回ピンクリボン・

デーinくまがや」に出席 

平成３０年１２月熊谷市議会定

例会初日、議場にラグビーワー

ルドカップ 2019 の機運情勢を

図るためＲＷＣのロゴの入った

ネクタイ(男)とスカーフ(女)を

着用 [読売,朝日新聞にも掲載] 

みなさま、こんにちは。熊谷市議会議員の 関口やよいです。 

いつもお世話になり心より感謝申し上げます。 

平成３０年９月 1日、農業委員に就任いたしました。 

これからも子どもから高齢者まで、誰もが安全・安心に暮ら

せる環境整備を推進し、人にやさしい地域づくりをめざして

まいります。 

今後とも、皆さまのご意見をお聞かせ下さいますよう、何卒

よろしくお願い申し上げます。 

関口やよい通信 ２０１９年 

新春号 

 

議会報告(平成３０年１２月定例会) 

○暮らしを守る防災・減災対

策―水防災の取組について― 

問 水防災の取組について 

答 荒川及び利根川上流河

川事務所や埼玉県と減災対

策協議会を結成し、タイムラ

インの作成、広域避難の事例

検討に取組んでいる。 

問 水害対応タイムライン

について 

答 荒川版、利根川版の洪水 

対応タイムラインを作成、公 

表について検討する。 

問 地区防災計画について 

答 計画作成のための防災マ

ップづくり等の活動は防災を

我が事として捉え地域への普

及に努める。 

問 洪水ハザードマップの改

良について 

答 避難場所の再検討も含め

ハザードマップを更新し、わ

かりやすい内容に改良する。 

問 下水道の雨水幹線の整備

について 

答 籠原駅を中心とする拾六 

間地区や新堀地区の整備

を進めている。 

問 大麻生陸閘について 

答 荒川に現存する唯一

の陸閘。災害時の対応や

訓練の実施など安全性を

周知する。 

問 荒川左岸大麻生地区

の堤防天端舗装について 

答 未施工箇所について 

堤防強化による安全を図 

るため、国へ早期実施に 

向けて働きかけてい

く。 

 

 

 

 

 

○肺炎が重症化しやすい

高齢者への対策―高齢者

肺炎球菌ワクチン未接種

者を救う取組について―

も質問しました。 

 

 

 

大麻生公民館主催

「餅つき大会」に

役員として出席 
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